



Communiqué à la presse

10 décembre 2012

Congrès du SNMSU-UNSA Éducation : Corinne VAILLANT réélue secrétaire générale

Le SNMSU-UNSA Éducation, premier syndicat des médecins scolaires et universitaires, a tenu son congrès les 6 et 7 décembre, à Paris.

Le thème central du congrès était « Santé et éducation : quelle articulation ? », avec en particulier la participation de Madame la Député, Martine PINVILLE.

Le rôle de l'école dans la promotion de la santé a fait consensus.

Partant des besoins des élèves et des différents rapports parlementaires publiés sur la médecine scolaire, les nombreux congressistes ont travaillé sur l'articulation de la santé et de l'éducation dans l'exercice de leur métier, en lien avec la communauté éducative et les partenaires extérieurs.

La réflexion a également porté sur l'organisation et le pilotage de la politique de santé à l'école, ainsi que sur leur formation et leur spécialisation.

Des travaux denses et sereins qui ont permis au SNMSU-UNSA Éducation de renouveler son projet pour une profession dont il est le représentant majoritaire.

Corinne VAILLANT
Secrétaire générale
du SNMSU-UNSA Éducation
Le 10 décembre 2012